
Meine "Gewächshäuser"

Beitrag von „muddyliz“ vom 2. Mai 2010, 14:41

Zitat von Nicole

Die Holzbretter für mein letztes Regal waren schon einmal nicht die richtige Wahl, die 
reißen ein.

Das ist sogenanntes "Vogelsitzholz": Gestern saßen noch die Vögel drauf und heute steht's 
schon im Baumarkt. 
Sicherheitshalber lässt man solche Bretter vor dem Verarbeiten 3-4 Wochen an einem 
schattigen und luftigen Platz nachtrocknen.
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